

Ultima carta de Holger Meins, cinco días antes de su asesinato, a un compañero que había apenas interrumpido la huelga de hambre.

31 Octubre 1.974

La única cosa que cuenta es la lucha- ahora, hoy, mañana, aunque tu hayas comido o no. Esto que cuenta, es eso que tu haces: un paso adelante. Mejorar. Aprender de la experiencia. Es esto realmente que es necesario hacer. Todo el resto es mierda. LA LUCHA CONTINUA. Cada nueva lucha, cada acción, cada combate, trae consigo experiencias nuevas y desconocidad, es así como la lucha se desarrolla. Aún más, se desarrolla solamente así. El lado subjetivo de la dialectica revolución/contrarrevolución: "La cosa decisiva es saber aprender" .

Através de la lucha por la lucha. De la victoria, pero más aún de los errores. de las expulsiones, de las derrotas. Es una ley del marxismo.

Luchar, secumbrir, aún combatir, de nuevo secumbrir, nuevamente combatir, y así hasta la victoria final- esta es la lógica del pueblo. (Dice el viejo *)

"Materia" : El hombre no es otra cosa que materia como todas las cosas. Todo hombre. Cuerpo y conciencia son materia "material" esto es lo que hace ser hombre, esto que él es, su libertad y si la conciencia domina la materia- a si mismo, y a la naturaleza externa y sobre todo : el propio ser. La página de Engels: clarísima. Pero el guerrillero se materializa en la lucha_ en la acción revolucionaria, y esto: sin fin- la lucha hasta la muerte y naturalmente de una forma colectiva.

No es una cuestión de materia, pero si de política. DE PRACTICA.

Como tu dices. Después como al principio. Hoy, mañana y así a continuación. Ayer ya pasó. Un criterio, pero sobre todo una cosa concreta.

Esto que es- ahora- depende en primer lugar de ti. La huelga de hambre está bien lejos de ~~ser~~ terminarse .

Y la lucha no termina nunca.

Pero.

Existe evidentemente un punto: cuando se sabe que a cada VICTORIA DE LOS CERDOS, se vuelve más concreta sus intenciones de asesinar- y si tu no quieres más continuar con nosotros, ^{tu} te estas poniendo al seguro, ofreces así a los cerdos una victoria, significa que ^{si} tu nos abandonas, eres tu el cerdo que divide y nos aislas para sobrevivir. Entonces cierra la boca con: " Como he dicho: la práctica. Viva la RAF. Muerte al sistema de los cerdos". Si tu no continuas la huelga de hambre con nosotros, será Más honesto(si aún sabes que cosa es el honor) que dijeras: " Como he dicho: yo vivo. Abajo la RAF. Viva el ~~sixx~~ SISTEMA DE LOS CERDOS".

O cerdo o hombre
O sobrevivir a toda costa.
O la lucha hasta la muerte
O el problema o la solución
en el medio no existe nada.

La victoria o la muerte, se dicen en todas partes, este és el lenguaje de la guerrilla- también es esta pequesisima dimensión: con la vida como con la muerte: "Los seres humanos (es decir:nosotros) que rechazamos poner fin a la lucha- o vencemos o morimos, en vez de perder y morir"

Es bastante triste estar abligado a escribirte una cosa de este género. Naturalmente no sé cómo y cuando se muere, o cuando matan a uno.¿ Como podría saberlo ? En un momento de verdad, una mañana, una idea me atravesó la mente: entonces es así (no lo sabía aún) y después(delante de un arma apuntada exactamente entre los ojos) : x esta bién, se trata de esto. En cualquier caso, de la parte justa.

También tu deberías saber alguna cosa. Al fin de cuentas todos morimos. La cuestión es solo como, como se ha vivido, la cosa esta totalmente clara: COMBATIENDO CONTRA LOS CERDOS en cuanto HOMBRE POR LA LIBERACION DEL HOMBRE: como revolucionario, en la lucha- con todo el amor por la vida: despreciando la muerte. Esto es para mi: servir al pueblo - RAF.